El **Sistema Urinario** es un conjunto de órganos encargados de la Producción, Almacenamiento y Expulsión de la Orina.

Los riñones reciben la sangre "sucia" del organismo, la filtran de sustancias tóxicas, reabsorben aquellas sustancias ya filtradas pero útiles para su reutilización, regulan la cantidad de agua y sales presentes en la sangre, mantienen el pH de la sangre, secretan sustancias para adecuar los metabolismos y finalmente excretan los desechos.

Estamos frente a una gestión y logística de la sangre y el agua; claramente los riñones **gestionan los líquidos** en nuestro organismo.

La Sangre representa a la Familia y el Agua a la Madre, el Principio Femenino. Dentro del agua están y se gestionan las Sales minerales que representan al Padre, el Principio Masculino.

Tenemos entonces presentes en la fisiología del sistema urinario: los líquidos, la Familia, la Madre y el Padre, el Principio Femenino y el Principio Masculino...... la Pareja.

El Universo dispuso un control permanente y en tiempo real del estado de nuestra sangre y de la *limpieza* de la misma *mientras circula fuera de la Casa* (corazón).

Para ello controla y regula las influencias de mamá y papá en ese recorrido fuera de casa poniendo cada uno lo que corresponde para el equilibrio y la salud de la familia.

También secreta lo necesario para establecer ese equilibro y finalmente desecha evacuando todo lo que no sirve evitando además que se contamine el resto del organismo.

El salir de casa y relacionarnos con otros miembros de la manada será el escenario que muestre *mi Relacionamiento con el* otro; será en **La Pareja** donde la persona muestre claramente su forma de relacionarse con los demás.

LA CONVIVENCIA CON LA PAREJA Y NO NECESARIAMENTE EN EL ASPECTO SEXUAL NOS MOSTRARÁ UNA INSOSPECHADA RELACIÓN CON LOS RIÑONES.

Hemos visto que la percepción del Ego es distorsionada y esencialmente conflictiva. Si la percepción del Otro la hace un Ego, percibirá una falsedad:

- percibirá que el otro es alguien ajeno a él mismo.
- el otro muestra lo que el otro es.
- el otro no tiene nada que ver conmigo.
- lo que veo desagradable en el otro, yo no lo tengo.
- el otro es alguien ajeno a mí mismo.

Si la percepción del Otro la hace el Ser, percibirá lo correcto:

- percibirá en el otro una parte de sí mismo.
- el otro es el espejo en el cual él se refleja.
- el otro es la Proyección de Mí Mismo.
- en el otro proyecto lo que no veo de mí mismo.
- el otro es la Proyección de mi Sombra.

Es precisamente la ceguera de la persona lo que determina que lo que necesita aprender sea colocado ("visto") en donde va a prestar su atención.

¡¿Qué mejor opción que SU Pareja?!

La persona existe (se manifiesta a través de un cuerpo físico) para que en esa experiencia Despierte su Conciencia. Podrá despertar si elimina el Ego.

Para eliminar el Ego hay que verlo y ubicarlo con precisión. Sólo así el humanoide estará completo.

El Universo nos asiste poniéndonos una Pareja en la cual veremos con claridad lo que no vemos de nosotros mismos: es "eso" que nos molesta del "otro".

Es lo que nos falta conocer para completarnos.

La Pareja es el mejor medio para tomar conciencia de lo que nos falta. Y esta correspondencia es mutua y simultánea.

AQUEL QUE TENGA CLARO ESTO, DEJARÁ DE VER EL PROBLEMA EN EL OTRO PORQUE "EL OTRO" NO EXISTE SINO QUE SOY YO MISMO.

→ Es así que las problemáticas del Sistema Urinario nos guiarán a los Conflictos con los Líquidos (incluida la liquidez económica), las Referencias y la Pareja en términos de convivencia logística, entre otros.